

El 25 de mayo de 2018 entró en vigor el Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, sobre la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos.

Por tal motivo, nos dirigimos a ti para informarte de que la Residencia Escolar “Andalucía” ha actualizado su política de privacidad. La versión actualizada de la misma se hará efectiva para todas las familias a partir del 25 de mayo de 2018.

Desde la Residencia Escolar “Andalucía” tomamos medidas razonables para garantizar que los datos personales sean precisos, completos y actualizados. Las familias tienen derecho a acceder, corregir o eliminar los datos personales que recopilamos. También tienen derecho a restringir u oponerse, en cualquier momento, al procesamiento posterior de sus datos personales. Las familias tienen derecho a recibir sus datos personales en un formato estructurado y estándar. Asimismo, pueden presentar una queja ante la autoridad competente de protección de datos con respecto al procesamiento de sus datos personales.

Para proteger la privacidad y la seguridad de los datos personales, podemos solicitarte información para permitirnos confirmar tu identidad y derecho a acceder a dichos datos, así como a buscar y proporcionarte los datos personales que conservamos.

La información más relevante en materia de protección de datos la puede consultar en la siguiente tabla.

En caso de que quiera obtener más información, puede hacerlo en el enlace que le viene en la propia tabla o si lo desea, enviando un correo electrónico a secretaria@residenciaandalucia.com.

INFORMACIÓN BÁSICA SOBRE PROTECCIÓN DE DATOS	
Responsable del fichero	Residencia Escolar “Andalucía”
Finalidad	Gestionar la estancia de su hijo/a representado en Residencia Escolar “Andalucía”
Legitimación	El tratamiento es necesario para la ejecución de un contrato en el que usted es parte o para la aplicación a petición de usted de medidas precontractuales y/o consentimiento expreso
Destinatarios	No se cederán sus datos de carácter personal, salvo obligación legal.
Derechos	Acceder, rectificar y suprimir los datos así como otros derechos que puede consultar en el Información adicional.
Información adicional	Puede consultar toda la información adicional sobre nuestra política de protección de datos en Secretaría del Centro

Información adicional

¿Quién es el responsable del tratamiento de sus datos de carácter personal?

Identidad: Residencia Escolar “Andalucía”
Dirección postal: c/ Julio Verne nº 6; 29190 Málaga
Teléfono: 951-55.11.81
Correo electrónico: secretaria@residenciaandalucia.com
Delegado de Protección de Datos: Secretaria del Centro.

¿Con qué finalidad trata sus datos de carácter personal?

En la Residencia Escolar “Andalucía” tratamos sus datos de carácter personal con el máximo respeto y cumplimiento de la normativa aplicable en materia de protección de datos de carácter personal.



Tratamos sus datos al gestionar la matrícula, inscripción y todos los servicios que se derivan de la presencia de su hijo/a/representada en la Residencia Escolar “Andalucía”

Además, hemos solicitado el consentimiento expreso para el tratamiento de imágenes del menor.

Le informamos de que nos limitaremos a tratar sus datos de carácter personal con la finalidad citada.

Le informamos de que, en ningún caso, se adoptarán decisiones automatizadas en base a su perfil.

¿Durante cuánto tiempo conservamos sus datos de carácter personal?

Durante el tiempo que, por exigencia legal, debamos conservarlos.

¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos?

A la Residencia Escolar “Andalucía” y a las entidades que sea necesario para gestionar la participación del alumno en el centro.

Además, cederá sus datos de carácter personal en cuando una Ley le obligue a hacerlo.

Le informamos también de que la Residencia Escolar “Andalucía” trabaja con varias entidades que le prestan un servicio que requiere acceso a datos de carácter personal, siendo, por tanto, estas entidades encargadas del tratamiento de la Residencia Escolar “Andalucía”.

¿Qué derechos tiene usted como titular de los datos?

Usted, como titular de los datos de carácter personal, tanto en nombre propio como a través de un representante –legal o voluntario- podrá ejercer los derechos de acceso, rectificación, limitación del tratamiento, supresión, oposición, así como el derecho a la portabilidad de sus datos.

Para ejercerlos, debe ponerse en contacto con nosotros a través del correo electrónico secretaria@residenciaandalucia.com indicando en el Asunto “Derechos Protección de Datos” o, si lo prefiere, por correo postal a la Residencia Escolar “Andalucía” c/ Julio Verne nº 6; 29190 Málaga, especificando qué derecho quiere ejercer y enviando una copia de su DNI.

En el plazo máximo de 30 días – poniendo todo nuestro esfuerzo y los medios que estén a nuestro alcance para reducir ese plazo al máximo posible-, desde que recibamos su solicitud, obtendrá respuesta por nuestra parte. En caso de no quedar conforme, podrá acudir a la Agencia Española de Protección de Datos para solicitar la tutela de derechos.

¿Cómo hemos obtenido sus datos de carácter personal?

Los datos personales que tratamos en la Residencia Escolar “Andalucía” han sido recogidos en el formulario de matrícula.

Las categorías de datos que se trata son:

- Datos identificativos.
- Datos académicos y sociales.
- Detalles de empleo.
- Datos económicos, financieros y de seguros.
- Datos de salud.

¿Cuál es el organismo ante el que puedo presentar una reclamación en materia de protección de datos?

Le informamos de que puede presentar una reclamación en materia de protección de datos ante la Agencia Española de Protección de Datos. Dispone de toda la información en su página web: www.agpd.es

Estando de acuerdo con la información anterior, yo D./D^a. _____ con DNI _____, autorizo a la Residencia escolar Andalucía al tratamiento de mis datos personales según la legislación vigente y lo recogido en el presente documento.



Málaga a _____ de septiembre de 2024.